



2023年 4月号

愛媛県立北宇和高等学校

<https://kitauwa-h.esnet.ed.jp/>

[4月]

日	曜	行事内容	
10	月	新任式・始業式 入学式準備 入学式 PTA 総会	
11	火	対面式 個人写真(1年)部紹介 身だしなみ指導① 進路指導委員会① 新入生オリエンテーション	
12	水	面談 短縮40分授業(19日)結核検診	
13	木		自転車点検
14	金		身体計測 部登録
15	土		
16	日		
17	月	週間 月曜7限開始(普通科)尿検査 心電図検査(1年)貧血検査 尿検査 農業クラブ入会式・総会⑤⑥限	
18	火		
19	水		
20	木	生徒各種委員会 内科検診(1年) 通学指導①	
21	金		
22	土		
23	日		
24	月	〈校納金〉	
25	火		
26	水	漢字テスト① 3年生公務員模試①	
27	木	生徒総会・家庭クラブ総会(①~⑤45分授業)	
28	金	尿検査(予備日)	
29	土	(昭和の日)	
30	日		

[5月] (前半)

1	月	
2	火	3年就職模試①
3	水	(憲法記念日)
4	木	(みどりの日)
5	金	(こどもの日)
6	土	
7	日	
8	月	
9	火	中間考査発表
10	水	
11	木	全校集会 身だしなみ指導②
12	金	

きみだけの北辰(ポラリス)をつかみ きみだけの魅来を描こう

校長 渡邊弘安

4月10日に新入生70名を迎え、2年生82名、3年生87名、総勢239名で、北宇和高校の令和5年度が始まりました。

昨年度、北宇和高校は、コロナ禍の影響を受けつつも、体育祭、文化祭、修学旅行などの学校行事を行うことができました。このように本来の教育活動を行うことができるようになったのは、保護者の皆様、地域の皆様の、ひとかたならぬ御支援、御協力があったことであり、本校職員を代表して、お礼を申し上げます。

さて、今年の北宇和高校の目標は「きみだけの北辰(ポラリス)をつかみ、きみだけの魅来を描こう」としました。この目標は、本校の魅力化コンセプトでもあり、生徒の皆さんには、一学期始業式でお伝えしております。

「北辰(ほくしん)」とは、校歌に出てくる言葉で、北極星のこと。英語では「ポラリス」。北極星は動かないことから、昔から旅人の道標とされてきました。「北高が地域の道標として、長く地域の象徴であってほしい」「北高の生徒の活躍が、地域へ活力をもたらすものであってほしい」という願いが込められているのだと思います。このポラリスを、自分の中にある、決して動じない目標・信念といった意味で用いると、上述の目標は、次のようになります。「生徒の皆さんが、自分の信念に基づいて設定した目標に向かって努力を継続することで、心躍る魅力的な未来(魅来)を実現することができる」と。この目標が達成されるよう、生徒の皆さんを北高の教職員が全面的にサポートしていきます。もちろん、自分の信念や目標が見つからない生徒の皆さんがいると思います。ポラリスが見つからないなくても、今日という一日を生きただけで素晴らしいことです。生きることが、心躍る魅力ある未来につながっていることを生徒の皆さんに伝えてまいります。



保護者の皆様、地域の皆様には、新しい時代の北宇和高校に期待させていただきますとともに、今後とも変わらぬ御支援・御協力を賜りますよう、お願いいたします。

<「鬼北桃祭」ポニーカート>

3月5日(日)に、馬術部とポニーの「サブ」&「ノン」が「鬼北桃祭の乗馬体験」で大活躍しました!



<「総合探究発表会」>

新3年生普通科の生徒は「総合的な探究の時間」を活用し、地域の魅力についての研究を1年間積み重ねてきました。3月15日(水)に、その成果を、ポスターセッションという形式で発表しました。



< パンマイスター講習会 >

3月13日(月)に、愛媛調理製菓専門学校で宮城先生、藤田先生、迫田先生、3名の先生をお招きして、生産食品科食品類型の生徒が参加し、パンマイスター講習会を実施していただきました。今回は「メロンパン」の製造方法を教えていただきました。



< 9校合同吹奏楽コンサート >

3月21日(火)に、コスモスホール三間で行われた「9校合同吹奏楽コンサート」に北高の吹奏楽部10名が参加しました。全ての聴衆が、総勢84名の演奏に圧倒されるとともに、高校生の演奏に心を打たれました。
※参加した9校:大洲農業高校、内子高校、宇和高校、野村高校、宇和島東高校、宇和島東高校津島分校、吉田高校、北宇和高校、南宇和高校



<レスリング全国大会報告>

3月27日(月)~29日(水)に新潟県にて「風間杯全国高校選抜大会」が行われ、鬼北レスリング教室所属の本校生徒が出場しました。1日目の学校対抗戦では1回戦にて東海地区代表の強豪「愛知県 星城高校」と対戦しました。善戦むなしく1-6で敗れました。個人戦に出場した2名もともに1回戦で敗れました。選手たちは精一杯頑張りましたが、全国の壁はとて厚く高かったようです。この悔しさをバネにし、夏の全国大会に向けさらに努力し、成果を上げてほしいと思います。



< 令和5年度入学式 >

4月10日(月)に、令和5年度入学式が執り行われ、普通科43名、生産食品科27名の新入生が入学しました。新入生は、不安と期待とがあると思いますが、学校生活に慣れてもらい、新しい風をもたらすことを期待します!



< 部紹介 >

4月11日(火)に部紹介が行われ、各部が新1年生に向けてアピールしました。北宇和高校には以下の部活動があります。心身ともに成長でき、続けられる部活動を選びましょう。部登録は14日(金)です。

野球部、卓球部(男女)、弓道部(男女)、馬術部、サッカー部(男)、バスケットボール部(女)、バレー部(女)、テニス部(男女)、ソフトテニス部(男女)、レスリング部(男)、情報ビジネス部、園芸部、地方創生部、写真部、吹奏楽部、美術部、日本文化部(茶道・書道)



北宇和高校インスタグラムやっています!
こちらもよろしくお願ひします。 →
<https://www.instagram.com/Kitauwakoukou/>

